



深秋の候、皆様におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。さて、学校では教育活動の中間総括を終え、諸課題について工夫・改善を図っているところです。保護者や地域の皆様のご意見をいただきながら最善を尽くしていきたいと思っておりますので、下半期もどうぞよろしくお願いいたします。

学校保健委員会(10月16日(水)5限)「よい姿勢について考えよう」

湯野小学校では、児童と保護者と健康の専門家が集まって、健康について学び考える「学校保健委員会」を年に1回開いています。

今年は、川北町にある中村接骨院の中村先生に来ていただいて、よい姿勢について学びました。

なぜよい姿勢が必要なのか？

1. 健康にいい
2. いいスポーツ選手になれる
3. 勉強に集中できる



6年生サッカー交歓会

寺井地区内3小学校の6年生が集い、サッカー交歓会が寺井小学校で開催されました。子どもたちはゲームを楽しむとともに、寺井中学校の同級生となる仲間たちとの交流も深めました。



コミュニティスクール(学校運営協議会)の取組より === 5年生家庭科ミシンの学習支援 ===

湯野小学校コミュニティスクールの取組で、8人の地域の方に支援の先生として、5年生家庭科のミシンの学習に参加していただきました。

初めてのミシンに戸惑う子どもたちに、丁寧に教えていただき、5年生の子どもたちは、安全に技能を学ぶことができました。



すすんで気持ちのいいあいさつができる子に

あいさつは、人と人の心をつなぐ最も基本的なコミュニケーションスキルです。今年度の育友会活動目標は、「広げよう すすんであいさつ 地域のきずな ～令和のはじまり～」です。家庭・地域・学校が連携して、すすんであいさつのできる子を育てていきましょう。

